



Octubre es el mes de la concientización de la ciberseguridad en Wisconsin

PARA DIVULGACION INMEDIATA: 28 de septiembre de 2023

Contacto: Caleb Kulich, Public Information Officer, (608) 621-1290,
caleb.kulich@wisconsin.gov

MADISON, Wis. – En cumplimiento con la proclamación del Gobernador Evers que reconoce octubre de 2023 como el *Mes de la Concientización de la Ciberseguridad en Wisconsin*, DATCP está colaborando con *Wisconsin Department of Administration (DOA)* y *Wisconsin Emergency Management (WEM)* para compartir materiales educativos sobre cómo las personas y las organizaciones pueden proteger sus datos digitales personales, el manejo de la información privada y las redes y sistemas digitales de los que todos dependemos.

El tema de la campaña nacional de este año, “Asegurar nuestro mundo”, enfatiza que a medida que nos hacemos más dependientes de las tecnologías, es más importante que nunca que fortalezcamos y adaptemos nuestros hábitos de ciberseguridad. Las prácticas de ciberseguridad a veces pueden requerir cierto esfuerzo, pero son simples, efectivas y fáciles de recordar. *DATCP*, *DOA*, *WEM* y la *Alianza Nacional de Ciberseguridad* y la *Agencia de Seguridad de Infraestructura y Ciberseguridad* recomiendan estos pasos para fortalecer la privacidad y seguridad en línea:

- Actualice su software periódicamente para optimizar el rendimiento y minimizar los riesgos asociados con la seguridad cibernética.
- Cree contraseñas seguras y únicas y considere usar un administrador electrónico de contraseñas.
- Habilite la autenticación de inicio de sesión multifactorial en sus cuentas digitales.
- Aprenda a reconocer las señales de filtración de datos y repórtelo.

“La tecnología cambia constantemente. Eso hace que el *Mes de la concientización sobre la ciberseguridad* sea una gran oportunidad para reevaluar y ajustar nuestras prácticas personales”, dijo el secretario del DATCP, Randy Romanski. “Sin importar si los usuarios sean experimentados o nuevos al concepto de la ciberseguridad: los consumidores, las empresas y las agencias gubernamentales de Wisconsin se benefician de mejores medidas de seguridad digital”.

“Todos tenemos la responsabilidad de proteger nuestra información, sin importar si estamos en Internet, o fuera del internet”, dijo la secretaria de DOA, Kathy Blumenfeld. “DOA se enorgullece de colaborar con agencias estatales y nuestros socios en todo el estado para compartir recursos y ayudar a las personas a salvaguardar sus bienes digitales y mantenerlos alejados del alcance de los malos actores.”

“Con la creciente amenaza de actividades cibernéticas de carácter malicioso que hemos observado, es importante que todos tomen medidas para salvaguardar su seguridad cibernética.” Dijo *Maj. Gen. Paul Knapp*, en su capacidad de jefe de ciberseguridad del gobernador y general adjunto del estado.

“Salvaguardar la seguridad en internet es más fácil cuando las personas aprenden a protegerse individualmente y a la misma vez aprenden a proteger su centro de trabajo, lo que también incluye saber qué hacer si son víctimas de un delito cibernético”.

Para obtener información adicional y recursos de protección al consumidor o para presentar una queja, visite el sitio Web de la Oficina de Protección al Consumidor de *DATCP* en ConsumerProtection.wi.gov. Si tiene preguntas o cree que ha sido víctima de una estafa, repórtelo comunicándose con la línea directa de protección al consumidor de *DATCP* al (800) 422-7128 o por correo electrónico a DATCPHotline@wisconsin.gov.

###

Encuentre más noticias de DATCP en nuestra [sala de redacción](#), en [Facebook](#), [Twitter](#) e [Instagram](#).